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Luogo dell’incontro:
Palazzo della Provincia di Terni
Partecipanti:
Ass. Prov.le G. Antoniella, A. Santi, B. Mancinelli, M. Serlorenzi, L. Bocci

Argomenti affrontati:

Nonostante il “clima elettorale” si è ritenuto necessario fare il punto della situazione viste le ultime 
comunicazioni con Regione e Trenitalia. 

In particolare, nel corso della seduta, si è parlato di un argomento che si ritiene prioritario: 

l’impiego  dei  fondi  provenienti  dalle  multe  inflitte  dalla  Regione  a  Trenitalia  per  violazioni  del 
contratto di servizio.

Anche se il  tema è stato da tempo introdotto e in più occasioni il  Coordinamento dei Comitati 
Pendolari Umbri abbia chiesto all'Assessore Mascio una risposta definitiva in merito alla proposta 
di istituire un sistema di rimborsi per i disagi subiti dagli abbonati, a tutt’oggi non si hanno risposte.

La Provincia di  Terni,  allo  stesso modo,  non è stata informata in  merito  alla  destinazione dei 
proventi  delle  ammende  (circa  200.000  euro  solo  nel  2007)  che  la  Regione  ha  obbligo  di 
reinvestire in ambito ferroviario.

L’Assessore  Antoniella  ha  garantito  il  proprio  appoggio  nel  coinvolgimento  delle  istituzioni 
provinciali  al  fine  di  rendere  più  trasparente  la  situazione  e  mantenere  viva  l'attenzione  sulle 
problematiche dei pendolari.


